
Protokolleintrag vom 16.09.2015

2015/234
Schriftliche Anfrage von Rolf Müller (SVP) und Roberto Bertozzi (SVP) vom 01.07.2015:
Ausbau des Glasfasernetzes in Zürich, Rentabilitätserwartung sowie Umfang der geplanten Abschreibungen auf den
Glasfaseranlagen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 759 vom 2. September 2015).


